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Intervención del  diputado Jacinto González Varona, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jacinto González Varona, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

El diputado Jacinto González 

Varona: 

 

Buenas tardes a todas y todos. 

 

Bienvenido señor secretario general 

de gobierno maestro Ludwig Marcial 

Reynoso Núñez. 

 

Subsecretarios bienvenidos a este 

Honorable Congreso del Estado.  

 

Medios de comunicación, demás 

funcionarios que nos acompañan. 

 

Con el permiso diputada presidenta 

de la Mesa Directiva, diputadas y 

diputados de esta sexagésima tercera 

Legislatura, saludo a todos los 

compañeros que nos acompañan en 

este ejercicio de transparencia 

rendición de cuentas correspondiente 

a la Glosa del Segundo Informe de 

Gobierno de la maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, titular del poder 

ejecutivo del Estado. 

 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Lunes 27 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a2

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

Atendiendo mi participación como 

legislador procederé a realizar mi 

intervención, en cuanto a la 

modernización en las instituciones de 

acuerdo a lo que refleja su informe 

que se refleja en las páginas 72 a la 

74, sin duda es un hecho sin 

precedentes que pone a Guerrero a 

la vanguardia sobre todo a la 

población le permite un mejor acceso 

a los servicios que presta el Estado. 

 

El avance del 4% que refiere y entre 

los que se encuentran la 

interconexión de las oficialías del 

registro civil es un avance muy 

acertado ya que los trámites de la 

identidad y el estado civil de las 

personas son el primer orden, estoy 

convencido que la interconectividad 

en los trámites administrativos que 

requiere la población son prioritarios 

en cuanto al enlace y el alcance del 

bienestar social en el Estado que el 

Estado hoy nos otorga. 

 

Sin embargo en el Estado tenemos 

aún zonas que no cuentan con el 

servicio estable o permanente de la 

red de internet concretamente en las 

zonas que concentra una gran parte 

de la población de personas 

indígenas y afromexicanos por lo que 

mi pregunta va enfocada a las 

propuestas de infraestructura que 

tiene el Estado para garantizar a esta 

población el acceso seguro a los 

diversos servicios vía electrónico y 

atención en cuanto a otorgar servicio 

información en las diversas lenguas 

originarias en el Estado. 

 

Quedo convencido de que cuando 

hay voluntad podemos avanzar, 

también quisiera pedirle aquí a la 

Mesa Directiva que va a ser única 

intervención por lo tanto voy hacer mi 

otra pregunta. 

 

En cuanto al tema, bueno es un tema 

que ya casi todas las intervenciones 

lo tomaron, el caso de los protocolos 

para buscar a las personas 

desaparecidas si me gustaría resaltar 

que hay un incremento comparado 

respecto a la administración pasada 

en cuestión de la localización de las 

personas desaparecidas que avanza 

hasta en un 50% me gustaría nos 

podría informar ¿cómo es que 
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ustedes han sacado este rezago? en 

qué se basa la atención, el protocolo 

que tienen para lograr aumentar la 

localización de personas 

desaparecidas y qué es lo que más 

se requiere para erradicar esta 

problemática? 

. 

Agradezco su respuesta y tenga 

plena usted seguridad que desde el 

Congreso del Estado seguiremos 

trabajando de forma coordinada para 

lograr el bienestar social para la 

población y el goce pleno de los 

derechos de todas y todos los 

guerrerenses. 

 

Muchas gracias señor secretario y 

enhorabuena.   

 

 


